

De manera unánime los asistentes a la Junta General de Miembros de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, reeligieron para un segundo periodo al Dr. Werner Moeller Freile, como Director de la Solidaria Institución.

Previamente, se realizó un informe pormenorizado, de conformidad al Estatuto Orgánico y Funcional de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, correspondiente al ejercicio 2010, el mismo que esta contenido en la Memoria Anual, la cual por primera vez se presentó y entregó en versión digitalizada, enumerando cada una de las actividades cumplidas por el directorio de al JBG en las entidades que la conforman, sus cuatro hospitales, sus escuelas, hospicio, asilos, cementerios y el ramo de Loterías.

De manera unánime fue aprobado el informe en el cual se plasma el lineamiento moderno para que la JBG se prolongue en el tiempo y en la búsqueda de ser autosustentable, “funcionando bajo un nuevo modelo que asegure los recursos indispensables para que todos los establecimientos se desempeñen a satisfacción. Ejemplos destacados han sido el incremento en los indicadores de recuperación de nuestros cuatro hospitales, el aporte importante de la Lotería Nacional, el manejo prolijo y eficiente del Cementerio General y el crecimiento de nuestros establecimientos educativos, factores que nos acercan a la meta de constituirnos como una Institución auto sustentable, lo cual, de lograrse, representará una nueva era en la historia de la Institución”, destaca en su informe el Dr. Moeller.

Luego señala la importancia de los convenios suscritos para lograr el uso de la infraestructura instalada, que se tenía ociosa, el Contrato para la provisión y desarrollo del nuevo Software hospitalario, paso de enorme trascendencia marcará un antes y un después en la historia de la Institución, debido a la optimización de los procesos hospitalarios y la seguridad de los pacientes; la donación de 15 millones de dólares, de Paulson Family Fundation, para la

construcción de la nueva Maternidad; el mejoramiento de la infraestructura de los hospitales como el Instituto de Neurociencias; la Unidad de Quemados; las salas de Neonatología; el avance del nuevo Cementerio Panteón Metropolitano, entre otros.

Una vez que se procedió a la aprobación del informe se realizó la designación del nuevo directorio, en la que fueron reelectos, de manera unánime, el Dr. Werner Moeller Freile, como Director; el Ing. Ernesto Noboa Bejarano, Primer Vicedirector; y, el Ing. Felipe Costa Echeverría, Segundo Vicedirector.

En sentidas frases el Dr. Werner Moller Freile, agradeció la designación, “por el honor y la altísima responsabilidad de dirigir esta queridísima Institución, ícono de la ciudad, ejemplo de trabajo social en el país, Latinoamérica, y por que no en el mundo. Por el apoyo recibido de cada uno de ustedes, ejemplo de voluntariado, sin lo cual me hubiera sido imposible emprender los avances, transformaciones, cambios y los nuevos procesos de modernización que se están llevando a cabo a fin de poder cumplir con nuestra misión social, honrar a quienes nos han precedido y lograr que nuestra institución sea imperecedera”, concluyó el Dr. Werner Moeller Freile.